

CREULLY

## Roger Naeyaert fêté pour ses 100 ans à la Résidence du Parc

Une sympathique cérémonie a eu lieu mardi dernier à la Résidence du Parc, à l'occasion de l'anniversaire de Roger Naeyaert qui célébrait ses 100 ans. Roger Naeyaert est né le 19 janvier 1916 à Cuigy-en-Bray (Oise). D'origine belge, Roger Naeyaert est à la résidence pour personnes âgées du Parc depuis quelques années où sa fille, Francine, habitante de Courseulles-sur-Mer, est toujours très proche de lui. S'agissant d'un anniversaire surprise, une nombreuse assemblée avait été conviée pour l'occasion. Roger Naeyaert n'a pu retenir ses larmes lorsque tous ont applaudî sa longévité et joué sa gentillesse.

La Troupe « Les craquantes » a animé cet après-midi avec son spectacle de danses folklo-



**Roger Naeyaert, bien entouré pour célébrer ses 100 ans mardi dernier.**

d'avoir connu les camps de travail, prisonnier durant 5 ans dans la région de Sarrebruck.

lui demande quelques souvenirs marquants. Roger n'hésite pas : la rencontre de sa future femme Micheline, la naissance de sa fille Francine et la douleur

riques. Roger Naeyaert a exercé plusieurs activités. Ouvrier dans une usine de roulements à bille à Breteuil puis épicer à l'Île Adam, dans le Val-d'Oise. Quand on